
L’INTERVIEW D’UN JOUEUR PRO 

AYANT JOUÉ À L’US COLOMIERS…. 

JORDAN ADEOTI 
 

1) Jordan, peux-tu nous parler de ton parcours ? 

 

J’ai commencé le foot en poussin au TOAC puis à Castelginest, avant de partir au  

TFC pendant 6 ans de benjamins à 16 nationaux, entre temps je suis passé par  

le centre de préformation à Castelmaurou. J’ai ensuite rejoint Fabrice Dubois en  

16 ans nationaux à Colomiers, une année en 18 ans avec Claude Cervantes,  

une autre avec Paul Lacombe en DHR puis 4 ans avec la CFA dont 3 avec Fred  

Pons puis la dernière avec William Prunier. J’ai atterri à Laval pour ma première  

expérience pro pendant 2 ans en ligue 2 et j’ai rejoint Caen depuis 18 mois  

maintenant. J’ai aussi la chance d'être international béninois depuis plus de 3 ans  

maintenant. 

 

2) Quel lien gardes-tu avec ton ancien club, l’US Colomiers ? 

 

J’ai encore beaucoup d’amis à Colomiers avec Florian Mora, Mika Coste,  

Lolo Hernandez, Thomas Barthie, Brice Ventrice pour ne citer qu’eux donc  

encore beaucoup d’attache, et j’essaye de les voir quand je redescends à Toulouse,  

tout comme les anciens columérins que j’ai côtoyés durant mes années là-bas  

comme Maxime Desfossez ou Julien Darengosse. Sans compter le plaisir que j’ai à pouvoir revoir tous les 

 dirigeants et bénévoles qui sont encore présent au club. 
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3) Quelles sont les exigences du monde professionnel ? 

 

Il y a de multiples exigences dans le monde professionnel. Le mental est  

vraiment très important encore plus que dans le monde amateur, il y a des  

moments plus difficiles dans lesquels il ne faut pas lâcher tout en étant loin  

de ses proches. Ensuite, il faut faire en sorte d’avoir une très bonne hygiène  

de vie donc faire plus attention à ce qu’on mange, à la récupération, au 

 travail invisible comme on dit en dehors du terrain sans pour autant  

s’interdire de vivre. Sur le terrain, la Ligue 1 est un championnat assez  

physique, tactique dans lequel il faut avoir une très grande rigueur car  

les erreurs sont payées cash et toutes les équipes sont difficiles à battre.   

 
4) Quelles sont tes ambitions pour cette saison ? 

 

A titre individuel, j’ai envie de jouer le plus de match possible, d’avoir le maximum de temps de jeu même si 

c’est un peu plus compliqué depuis quelques temps, j’espère toujours pouvoir m’imposer à Caen. 

Collectivement, j’espère qu’on va vite retrouver le goût de la victoire car on reste sur 3 défaites et on glisse 

doucement au classement donc ça serait bien de pouvoir enclencher une série positive pour enfin assurer 

notre maintien et remonter au classement. Il y a aussi des échéances internationales qui arrivent en mars avec 

2 matchs contre le Soudan du Sud qu’il faudra bien aborder pour espérer se qualifier pour la prochaine CAN. 

 

 

 

 

 

 

 

JORDAN ADEOTI 

Né le 12 mars 1989 

Clubs précédents: TOAC, Castelginest, Toulouse FC, US Colomiers, Laval, SM Caen 
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